

# E.A.P. du 7 novembre 2024 – 20h30

- **Évangile de Jésus Christ selon St Marc** (12,38-44) lecture brève Marc 12,41-44  
« Cette pauvre veuve a mis plus que tous les autres »
- **Notre Père**
- **Chant : « Viens esprit de Sainteté, viens esprit de lumière, viens esprit de feu, viens nous embraser ».**

## Points à l' Ordre du Jour :

- **« La paroisse a besoin de votre aide »** : Relecture et corrections terminées. L'impression est faite et les exemplaires ont été déposés dans les églises.

- **Retour sur les commémorations de la Toussaint :**

Tout s'est très bien passé : les bénédictions dans les différents cimetières ont été appréciées. Beaucoup de monde et de belles rencontres avec des personnes, pas forcément des paroissiens, surtout à Argenteuil. De belles célébrations dans les églises, beaucoup de monde. C'est toujours très beau à la Toussaint. Ce sont des messes de rassemblement.

L'an prochain, à la sortie des messes, peut-être prévoir un petit partage convivial car ce seront des messes du dimanche.

- **Grille tarifaire pour la location des salles de St Paul.**

Nous avons décidé de ne pas louer ces salles, pas de fêtes, pas de mariages, pas de repas et pas de publicité sur ces salles. Nous changeons la dénomination en notant « mise à disposition ». Il nous faut gérer la prise en charge des salles pour des conférences, des réunions d'entrepreneurs en demandant qu'ils fassent un don de participation aux frais (nettoyage, chauffage, électricité etc ...) d'un montant minimum de 150€ par exemple, en demandant en plus une caution. Demander que les locaux soient libérés au plus tard à 22h30. Nous établirons un mini contrat.

- **Formation à mettre en place pour le CREDO** (Père Jean DELVOLVE).

L'intervenant choisi ne nous convient pas : trop compliqué. A voir plutôt avec des paroissiens aussi compétents que des intervenants extérieurs. Sont prévus 6 temps de formation en deux créneaux. Le but est d'évangéliser et non de faire un bourrage de crâne intellectuel.

- **Trouver un coordinateur général pour St Paul :**

Que veut-on demander à cette personne : faire un cahier des charges en amont puis voir quels paroissiens peuvent rentrer dans cette grille ?

Ce que l'on attend de la personne : qu'elle soit aguerrie au management, coordinateur pour la gestion des ressources, des tâches, des plannings, des travaux, une visite à St Paul au moins une fois par semaine.

Être un référent bénévole pour les visites des sociétés de maintenance. Soit un salarié en fin de carrière, soit un jeune retraité. Possibilité de travailler en binôme (bénévole) aussi. Envoyer un CV avec lettre de motivation pour examen et éventuellement fixer un rendez-vous avec les responsables.

- **Petite fraternité pour les néophytes afin de continuer à les suivre après leur baptême.**

Il faudrait peut-être déjà créer le groupe avant de les contacter pour continuer à intégrer l'église.

Comment peuvent-ils continuer leur engagement après le baptême dans un climat fraternel et paternel bienveillant, dans la solidarité ou le caritatif.

Peut-être, être liés à d'autres groupes de croyants, de partages de leur entourage. Vivre autrement sans aller tous les dimanches à la messe mais s'investir autrement. Il faudrait sûrement les recontacter car aujourd'hui ils ne sont plus autant attachés à leur clocher que les anciens.

Ce n'est pas en 2 ans que l'on devient catholique pratiquant mais c'est l'occasion de les fidéliser et de les garder. Beaucoup vont à la messe malgré la réunion mensuelle, ce qui est déjà bien.

Connexion est un groupe bien établi, c'est un bon relais des catéchumènes.

Il faut veiller à ce qu'ils ne s'essouffent pas. Il faut les accompagner et faire évoluer le groupe car ils sont très nombreux depuis un an et cela devient difficile pour les relations entre eux. Continuer à maintenir les groupes du premier jour, pour rester fidèle, qu'il y ait une solidarité entre eux et bien les animer. Les retraites sont des moments importants pour aider à créer ce lien.

### • Questions diverses

- Pour l'édition de Noël, Patricia demande son remplacement par celui d'un Prêtre. Est-ce possible d'inverser ? Père Félicien ferait l'édition de Noël et Patricia celui de l'Avent.
- Qui va faire les crèches dans les différentes églises cette année ? MP3, le KT, Connexion, l'équipe florale ?

À St Gratien, afin de pouvoir l'agrandir, nous pourrions repousser l'autel (mobile) et la mettre devant, ce qui serait plus joli.

**Prochaine réunion de l'E.A.P. le jeudi 21 Novembre à 20 H 30**